

## Bajan informales en NL (Reforma 12/02/13)

Bajan informales en NL (Reforma 12/02/13) Al cierre del cuarto trimestre del año pasado, la entidad tuvo una tasa de ocupación en el sector informal del 22.2 por ciento. Por Ma. Dolores Ortega Monterrey México (12 febrero 2013).- En el último trimestre del 2012, Nuevo León registró el porcentaje más bajo de trabajadores ocupados en el sector informal de todo el año, y el menor para ese mismo período desde el 2006, informó el INEGI. De acuerdo a los resultados de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo del INEGI, en el cuarto trimestre del 2012 Nuevo León tuvo una tasa de ocupación en el sector informal de 22.2 por ciento, como porcentaje de la población ocupada. Con ello, 479 mil 846 personas laboraron en la informalidad, sin obtener las prestaciones establecidas en la Ley Federal del Trabajo. Por otro lado, la ENOE detalla que la tasa de desocupación en Nuevo León durante el cuarto trimestre del 2012 fue de 5.4 por ciento, la más baja de todo el año, y la menor desde el cuarto trimestre del 2007, cuando fue de 4.6 por ciento. Según la ENOE, al cierre de diciembre pasado había en la entidad 2 millones 161 mil 472 personas ocupadas, de las cuales un millón 341 mil son hombres y 819 mil son mujeres. También revela que de esos trabajadores 948 mil 851 no cuentan con ningún acceso a servicios de salud. Y de los que laboran bajo un patrón -formal o informal-, sin considerar el acceso a salud, 358 mil 545 no reciben ninguna prestación laboral. La ENOE indica que en Nuevo León hay 307 mil 65 personas que trabajan por cuenta propia; 77 mil 520 que son empleadores -patrones-, y 66 mil trabajadores no reciben ninguna remuneración. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 12 febrero 2013